Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Pieces
Superficie 240 m?
o Référence 2216420
: ‘ Prix 3 850 000 €

Cap d'Antibes
Maison a vendre (06160)
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Maisons &
APPARTEMENTS

Cap d'antibes: idéalement située sur le versant ouest du cap d'antibes, a proximité
des plages, propriété moderne d'architecte d'exception d'environ 240 m? édifiée
sur 2 niveaux avec vue mer. La propriété bénéficie au rez-de-jardin d'une double
entrée, un grand salon et salle a manger ouvrant sur la terrasse, cuisine
entierement équipée, un wc et une chambre donnant sur la piscine, une salle de
bains et un dressing. A I'étage: une chambre de maitre vue mer sur le port et
terrasse avec salle de bains et jacuzzi, trois chambres supplémentaires et salle de

bains. Le jardin paysager de 1 600 m? ...

Cap d'antibes: ideally located on the western side of cap d'antibes, near the
beaches, exceptional modern property of approximately 240sqm built on 2 levels
with sea view. The property benefits on the garden level from a double entrance, a
large living and dining room opening onto the terrace, fully equipped kitchen, a toilet
and a bedroom overlooking the swimming pool, a bathroom and a dressing room.
Upstairs: a master bedroom with sea view over the port and terrace with bathroom
and jacuzzi, 3 additional bedrooms and bathroom. The 1 600 sgm landscaped

garden surrounding the house offers a ...
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